

16.12.2009

## **Postulat**

von Bruno Wohler (SVP) und Thomas Wyss (Grüne) und 7. Mitunterzeichnenden

Die Stadtrat von Zürich wird gebeten zu prüfen, wie schnellstmöglich verbindliche Planungsrichtlinien für den Perimeter Einhausung N1.4.4 erlassen werden können.

## Begründung:

Für das Quartier Schwamendingen ist die Einhausung der Autobahn mitten durch das Quartier ein riesiger Schritt in eine vielversprechende Zukunft. Das Quartier steht geeint hinter dieser Stadtreparatur. Die Überdeckung dieser Autobahn bedeutet eine grosse Chance für die Quartier- und Stadtentwicklung.

Der Kanton Zürich und das ASTRA sind derzeit am Finalisieren der Planvorlagen der Einhausung. Es ist wichtig, dass die Baurechtsträger entlang des Bauperimeters jetzt ihre Planungs- und Entwicklungsarbeiten konkretisieren können. Dies entspricht auch einem Wunsch anlässlich der Quartierkonferenz Schwamendingen, und trägt den an der Generalversammlung des Vereins Einhausung geäusserten Bedenken der Baurechtsträger Rechnung.

Die gewünschten Richtlinien müssen insbesondere über folgende Punkte Klarheit schaffen:

- > Darlegen der rechtlichen Situation der Grundeigentümer durch die Baulinienverschiebung
- > Erläutern der Planungsziele rund um die Einhausung in einer Gesamtsicht
- > Planung der Erschliessungs- und Verkehrswege im Zusammenhang mit der Einhausung

Me Chichar Rougeshold

Their D. Frei

Rim Robert S. Clarkerson

M. Commis